

# *Un dirigeant cubain souligne la solidarité du peuple angolais*



Luanda, 20 février (RHC) Le vice-président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP) Victor Gaute a remercié le peuple angolais pour son affection et son soutien, avant de terminer aujourd'hui une visite de trois jours dans cette nation africaine.

Pendant son séjour ici, le dirigeant et la directrice de l'ICAP pour l'Afrique, Yahimi Rodriguez, se sont entretenus avec toutes les structures et les principaux responsables de la promotion des tâches liées à la solidarité et à l'amitié entre les deux pays.

Il s'est agi de "trois jours de travail intense et d'échanges de vues fructueux, d'analyse et de propositions sur la façon de continuer à perfectionner le travail commun", a déclaré M. Gaute à Prensa Latina. Selon le fonctionnaire, ils ont trouvé à Luanda "un peuple toujours solidaire et engagé envers Cuba, et également très engagé dans la défense de son indépendance nationale et de son développement socio-économique".

Il existe un énorme potentiel pour favoriser la collaboration en raison "des ressources humaines qui nous lient, de l'histoire, de la culture et des liens du sang", a-t-il répondu.

"Nous avons parlé à de nombreuses personnes dans la rue et les gens nous ont exprimé, de manière simple et naturelle, leurs sentiments de sympathie pour la Révolution cubaine et notre peuple", ainsi que leur engagement à marcher ensemble, a-t-il dit.

Les relations, a-t-il ajouté, sont en mesure de se multiplier, surtout en raison de "la continuité que nous apprécions chez les nouvelles générations".

Pour nous, a-t-il dit, il s'agit d'une source de fierté et, en même temps, d'un défi car "nous devons être capables de trouver des alternatives toujours plus grandes de collaboration conjointe".

Le vice-président de l'ICAP a également confirmé la poursuite de leur voyage régional, qui comprendra l'Afrique du Sud et le Mozambique, où ils aborderont des questions similaires avec les autorités gouvernementales et les militants sociaux.

À cet égard, il a souligné la volonté de l'Afrique du Sud d'accueillir un événement international de solidarité avec Cuba au second semestre 2023 et la présence de coopérants de l'île travaillant en territoire mozambicain, où ils jouissent également d'un niveau élevé d'estime populaire.

Selon lui, aujourd'hui, hier et toujours, l'Afrique représente pour Cuba " un point de référence dans toutes les idées que nous nous proposons de développer en matière de qualité de vie de nos peuples et de placer l'être humain au centre de l'attention des politiques publiques ".

Si l'on considère toute question liée aux principes d'indépendance, de souveraineté et d'autodétermination, l'Afrique fait partie de "ce tronc commun que nous partageons", a-t-il déclaré.

Un arbre, doté de "racines profondes", et "rien ni personne ne peut nous empêcher de continuer à les développer, avec nos relations d'amitié, de solidarité et de respect", a-t-il conclu. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314294-un-dirigeant-cubain-souligne-la-solidarite-du-peuple-angolais>



**Radio Habana Cuba**